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Aos dezoito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às quinze horas, reuniu-se, por
meio  remoto,  o  Colegiado  do Curso  de  Letras  do  Campus  Universitário  Prof.  Alberto
Carvalho  –  Itabaiana.  Com  fulcro  na  Portaria  246/GR,  de  19/03/2020,  a  reunião  foi
convocada por meio eletrônico em 16/6/2021, ocasião em que, nos termos do art. 4º da
referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada. Para a realização
da reunião foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela participaram
os  professores  Adriana  Sacramento  de  Oliveira,  Fábio  Elias  Verdiani  Tfouni,  Isabela
Rosália  Lima  de  Araújo,  Jean  Paul  d’Antony  Costa  Silva,  Luciene  Lages  Silva,  Luiz
Rosalvo  Costa,  Márcia  Regina  Curado  Pereira  Mariano,  e  as  representantes  discentes
Glenda Vieira Silva, e Júlia Renata Pereira. Falta: Fábio José Santos de Oliveira e Rivan
Menezes  Gama.  A reunião  foi  presidida  pelo  Presidente  do  Colegiado,  professor  Luiz
Rosalvo Costa, e secretariada pelo técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio, e teve
os seguintes pontos de pauta: 1. Informes. 2. Aprovação da ata da reunião ordinária de
20/5/2021. 3. O que ocorrer. Havendo  quórum, o professor Luiz Rosalvo, presidente do
Colegiado,  cumprimentou a  todos e  declarou aberta  a  reunião,  passando aos  pontos de
pauta.  1. Informes. O professor Luiz iniciou dando as boas vindas à professora Isabela
Rosália, que é a nova representante do DEDI no Colegiado do DLI. Dando prosseguimento,
o docente informou sobre a ocorrência do Fórum de Coordenadores, que é uma instância de
discussão criada pela Prograd para reunir bimestralmente os coordenadores de curso para
discutir questões pedagógicas. A primeira reunião aconteceu no dia 7 de junho, e a segunda
acontecerá  em agosto,  a  qual  vai  discutir  questões  da  prática  pedagógica  e  do  ensino
remoto. Segundo o docente, um dos temas que já foi levantado também como pauta para as
futuras reuniões é o que diz respeito à reformulação dos projetos pedagógicos. Ademais, o
prof. Luiz informou sobre as disciplinas ofertadas ao DLI no projeto pedagógico do DEDI.
Conforme explanou o docente, não há mais algumas disciplinas que são ofertadas para o
DLI, por exemplo, Introdução à Filosofia, que é da grade de Letras, foi substituída por
Filosofia da  Educação.  Assim  também  ocorreu  com  a  disciplina  Psicologia  da
Aprendizagem, que foi substituída por Psicologia da Educação. Luiz esclareceu, no entanto,
que,  após  deliberações  no  âmbito  do  conselho  de  centro,  restou  decidido  que,  neste
semestre 2021.1, o DEDI vai ofertar as disciplinas que fazem parte do currículo de Letras
normalmente,  até que o DLI mude o Projeto Pedagógico para abarcar  essas  alterações.
Outro ponto de informe do prof. Luiz foi sobre o questionário aos discentes para verificar a
posição deles sobre um possível aumento das horas síncronas, ou seja, o aumento desse
limite de 50% atualmente imposto, ressaltando que a maioria (cerca de 80%) respondeu que
não quer um aumento das horas síncronas. 2. Aprovação da ata da reunião ordinária de
20/5/2021. O texto foi aprovado de forma unânime. 3. O que ocorrer. Não houve. Finda a
reunião,  eu,  Kadú  de  Oliveira  Cornélio,  lavrei  a  presente  ata,  que,  depois  de  lida  e
aprovada,  foi  assinada  por  todos  os  presentes.  Campus  Universitário  Prof.  Alberto
Carvalho, dezoito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um. 
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